

Maestría

Diseño curricular basado en competencias

MAYWALIDA CANDELARIA HERNANDEZ

PRESENTA AL ALUMNO:

Evander Eduardo Lopez Perez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3to. cuatrimestre “A” semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

21 de Junio2020

DISEÑO CURRICULAR BASADO EN COMPETENCIAS

¿Qué es una educación abierta y flexible?

Este se basa en que el alumno tiene la calidad de aprender desde cualquier lugar con este tiene disponibilidad a información, foros, bibliotecas, trabajos de investigación y todo al alcance de sus manos.

¿Cómo implementarías una educación abierta y flexible?

Una forma de implementarlo son los foros pues podemos seguir con el método de enseñanza-aprendizaje pero a través de foros y es mucho más fácil y todos aprendemos lo mismo

¿Cómo organizar y desarrollar un plan educativo que cumpla con los objetivos y retos que representa la formación de estudiantes en tiempos de COVID?

Teniendo un tema de acuerdo para los alumnos juntamente también los pdf pues para que todos estudien lo mismo y aprendan al mismo tiempo y todo esto en línea

¿Cómo afecta la brecha tecnológica en nuestra actualidad?

Como sabemos tecnología es una gran ayuda para el ser humano esto siempre y cuando se utilice de la manera correcta sin embargo existen las redes sociales, páginas pornográficas que pueden ser adictivos.

¿Qué solución implementaría para subsanar la brecha tecnológica?

Una solución para mí sería bloquear las páginas que nosotros creamos dañinas pues esa es una ventaja que tiene google ya que es fácil para poder bloquear estas páginas y por ende tendríamos control de la situación

DISEÑO CURRICULAR BASADO EN COMPETENCIAS

¿Qué es una educación abierta y dinámica?

La educación abierta es cuando se llevan clases en línea a través de foros desde casa o desde cualquier otro lugar haciendo así más fácil de aprender y teniendo todo tipo de información al alcance de las manos

La educación dinámica es a través de actividades haciendo que los alumnos estén alegres aprenden jugando

¿Cómo implementar una metodología integral en nuestra actualidad y con los retos que representa?

Como sabemos este método prácticamente es comunicativo uno de los retos que tendría con este método es la misma falta de comunicación ya que en ocasiones es la misma falta de comunicación que hace que no tengamos un mejor rendimiento

¿Qué recursos, estrategias y metodología de enseñanza implementaría desde una perspectiva incluyente?

Temas de acuerdo a su especialidad implementar las tic para que sea una aprendizaje más fácil

¿Qué retos has enfrentado como estudiante y profesionista (trabajo) en la actualidad?

Pues uno de retos que he tenido prácticamente es lo económico como esposo y padre de familia es muy difícil estar siempre al corriente con

Tareas o pagos pues no dispongo de mucho tiempo esto porque mi trabajo me exige mucho para darle una vida mejor a mi familia

¿Cómo solucionar los retos que has enfrentado y enfrenta tu familia, amigos y compañeros?

Una solución que a mí me funcionado es el diálogo tanto familia y compañeros el dialogo lleva a un acuerdo y sobre ese mismo nos ayudamos mutuamente para salir adelante